
Ingmar Hopp
Hans-Salb-Str. 106
22851 Norderstedt

An den Umweltausschuss

der Stadt Norderstedt

- persönlich -

Abholung von Biomüll

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Biotonnen konnten in Teilen des Stadtgebietes im Zeitraum Weihnachten/Silvester nicht geleert
werden, da die Biomasse festgefroren war. Hier gab es einen Bericht des Hamburger Abendblattes
vom 23.12.2021. Gemäß des Berichtes des Hamburger Abendblattes haben die Anwohner hier einen
Zusatzsack erhalten.

lch frage an:

- ln welchen Stadtteilen konnten — überschlagsmäßig — wie viele Tonnen nicht geleert werden?
- Wie viele Zusatz-Säcke wurden an die entsprechenden Haushalte verteilt, und wie wurde die

benötigte Menge ermittelt (war dies aufgrund der Tonnengröße möglich, den Bedarf zu
ermitteln?)

- Haben alle betroffenen Haushalte die Zusatz-Säcke erhalten?

lch bitte um eine schriftliche Rückantwort.

Mit freundlichen Grüßen

Ingmar Hopp
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